

Kapolresta Mataram Hadiri Upacara Serah Terima Pataka Pejabat Kapalda NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.INFORMAN.ID

Oct 2, 2024 - 10:26



ombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., menghadiri Upacara serah Terima Pataka Kapolda NTB dari Irjen Pol. Drs. R. Umar Faruq SH., M.Hum., kepada Irjen Pol. Hadi Gunawan SH., SIK. yang berlangsung di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, Rabu (02/10/2024).

Hadir pada upacara tersebut Danrem 162/WB, Wakapolda NTB, Ketua DPRD NTB, Sekda NTB mewakili Pj. Gubernur NTB, Danlanal Mataram, Danlanud

ZAM, Kajati NTB, Kabinda NTB, Ketua PN NTB, Segenap PJU Polda NTB, Para Kapolres/ta jajaran Polda NTB serta segenap Anggota Forkopimda NTB.

“Upacara penyerahan Pataka ini merupakan bentuk penghargaan tinggi kepada pimpinan kita di institusi Polri, serta bentuk pengalihan estafet kepemimpinan,” ucap Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., usai upacara tersebut berlangsung.

Disampaikan dalam amanatnya, Pejabat Lama Kapolda NTB Irjen Pol. Drs. Umar Faruq SH., M.Hum., menyampaikan ucapan terimakasih kepada seluruh Keluarga besar Polda NTB yang telah mendukung dan bekerjasama dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawab sebagai pelaksana pengamanan di seluruh wilayah NTB.

Demikian pula kepada seluruh Stakeholder yang telah bersinergi dalam menciptakan harkamtibmas di wilayah Nusa Tenggara Barat.

Sementara Pejabat Baru Kapolda NTB Irjen Pol. Hadi Gunawan SH., SIK., menyampaikan pula ucapan terimakasih kepada Kapolda lama atas dedikasinya selama bertugas sebagai Kapolda NTB sehingga situasi Kamtibmas di NTB hingga saat ini tetap Kondusif termasuk pada pelaksanaan Pengamanan MotoGP yang sukses.

“Kapolda NTB yang baru sangat berharap kepada kita semua terutama internal Kepolisian NTB agar senantiasa mendukung tugas-tugas Kepolisian yang akan dijalankan seperti halnya yang dilakukan pada Pejabat Kapolda sebelumnya, “tutup Ariefaldi sapaan akrab Kapolresta Mataram. (Adb)